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ATA 082 DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO NONO CONSELHO FISCAL 

DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ – IPI NO EXERCÍCIO DE 2019, 

REALIZADA EM O I T O  DE AGOSTO DE 2019.  

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, na sala de reuniões do Instituto 

de Previdência de Itajaí - IPI, em cumprimento ao art. 1º do Regimento Interno do Conselho 

Fiscal do Instituto, CFIPI, reuniram-se em assembleia os seguintes conselheiros titulares e 

suplentes: Presidente Orli Calbusch,,Suplente Deigre Aparecida Ramos Godinho, 2° 

Secretario Robson Decezaro Testoni, Suplente Mirela Correa, sob a presidência do primeiro. 

Verificado a existência de quórum, procedeu-se a pauta do dia: procedeu-se a pauta do dia: 

A) Ofícios recebidos: Oficio n° 246/2019 com os seguintes relatórios: 1- Borderô financeiro 

com a posição de 30/06/2019 ; 2- Rentabilidade das aplicações referente junho de 2019; 3- 

Enquadramento dos fundos em conformidade com os parâmetros introduzidos pela 

Resolução n° 3.922/10 referente a junho de 2019; 4- Percentuais de alocação dos ativos 

referente junho 2019; 5- Aderência dos ativos à política de investimentos de 2019 referente 

junho de 2019; 6- Relação das APRs referente junho 2019; 7- Demonstrativo das Receitas 

de 2019; 8- Demonstrativo das Despesas de 2019; 9- Demonstrativo da Apuração de 

resultado financeiro referente a junho de 2019; 10- demonstrativo da taxa de administração 

para exercício de 2019; 11- demonstrativo receitas e despesas fundo financeiro de 2019; 12- 

demonstrativo receitas e despesas do fundo previdenciário 2019; 13- demonstrativo gráficos 

de receitas e despesas 2019; 14- balancete de junho de 2019. B)  Explanação do presidente 

Orli, trazendo a informação repassado a ele pela senhora Elizabeth, presidente do IPI, que a 

pedido do prefeito municipal de Itajaí, o IPI esta analisando o pedido dos servidores do porto 

migrarem para o IPI, que conforme tiverem maiores avanços seremos informados. C) Não 

obtivemos resposta do oficio encaminhado em relação ao valor de vale alimentação recebido 

pelos servidores do IPI, diante disso, Orli fará uma nova solicitação; D) Não houve 

mudanças em relação ao projeto de lei sobre as mudanças de estrutura administrativa do IPI 

até o momento, conforme fala da senhora presidente ao conselheiro Orli; E) Discutido  e 

analisado os balancetes, relativo ao segundo trimestre do ano de 2019, após análise, ficou 

aprovado as contas do   exercício  citado. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada por mim, 

Mirela Corrêa, a presente ata e assinada por todos os conselheiros presentes.  
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